

FOTO: HZG

... eine CD, die von dem Dörringer Keyboarder und Marsmobil-Mastermind Roberto di Gioia aufgenommen hat. „Minx“ (g-stone recordings) heißt das Werk, von dem die Süddeutsche Zeitung schreibt: „Die wunderbarste und organischste Musik des neuen musikalischen Jahrtausends“. Mehr darüber im nächsten Heft.

## Lonsperch im Kosovo

Einen bluesigen Nationalfeiertag bescherten die steirischen Lonsperch Roffler dem Österreichischen KFOR Kontingent im Kosovo. Auf Einladung des Österreichischen Bundesheeres fand man sich in Suva Reka im Camp Casablanca ein, um vor 400 begeisterten Soldaten den Schülcherblues zu spielen. Dem Vernehmen nach musste sogar die „Sperrstunde“ von 23.00 auf 24.00 verlegt werden. So ist das eben, mit dem Blues.

